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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена созданию сорбентов на основе вторичного сырья бумажных отходов и проверке их эффективности при сорбции клеток дрожжей. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) Подготовить и проанализировать литературный обзор по тематике сор-бентов, нетрадиционных видов сорбентов, характеристикам сорбентов. 2) Подготовить образец сорбента из отработанной офисной бумаги и бума-ги газетной 3) Модифицировать полученные сорбенты и придать им дополнительные свойства с использованием мелассы 4) Сконструировать сорбционные колонки с модифицированными образ-цами, а также с активированным углем и оценить их эффективность. Объект исследования: отработанная офисная бумага и бумага газетная. Работа выполнена на базе химической лаборатории ВШБиПП ИБСиБ. При написании литературного обзора использовались следующие базы данных: eLIBRARY.RU, Scopus. Статистическую обработку экспериментальных данных осуществляли с использованием пакета программ Microsoft Excel. В ходе исследования были успешно получены и модифицированы образцы из отработанной офисной и газетной бумаги. При исследовании сорбции клеток дрожжей на сорбционных колонках эффективность сорбции с использованием сорбентов из целлюлозы оказалась выше, чем с использованием активированно-го угля.
        

        
          Tasks that were solved in the course of the study: 1) Prepare and analyze a literature review on the subject of sorbents, non-traditional types of sorbents, characteristics of sorbents. 2) Prepare a sorbent sample from waste office paper and newsprint 3) Modify the resulting sorbents and give them additional properties using mo-lasses 4) Design sorption columns with modified samples, as well as with activated carbon, and evaluate their effectiveness. Object of study: waste office paper and newsprint. The work was carried out on the basis of the chemical laboratory of the VShBiPP IBSiB. When writing the literature review, the following databases were used: eLI-BRARY.RU, Scopus. Statistical processing of experimental data was carried out us-ing the Microsoft Excel software package. In the course of the study, samples were successfully obtained and modified from waste office and newsprint paper. When studying the sorption of yeast cells on sorption columns, the efficiency of sorption using sorbents from cellulose turned out to be higher than using activated carbon.
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